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全員協議会 会議録（要点筆記） 

     平成２９年７月５日（水） 

午後 １時３０分 開会  

午後 １時４５分 閉会  

場所 ： 全員協議会室  

 

 

〔報告案件〕 

 １ 半田市市民協働推進計画【改訂版】について 

  堀嵜敬雄部長：資料に基づき説明 

   質疑なし 

 

 ２ 平成２８年度半田市各会計の決算見込みについて 

  滝本均総務部長：資料に基づき説明 

  中川健一議員：予算現額というのは、当初予算のことなのか、定義を教えてくだ

さい。９款教育費の執行率が８７．１％で、４億５千万円ぐらいの繰越となっ

ていますが、主な理由がわかればお願いします。 

  滝本均総務部長：予算現額は当初予算額及び各補正予算額を合計したものでござ

います。教育費ですが、執行率は、繰越明許費は執行しなかったものとして、

執行率を出していますので、繰越明許費の額を予算現額から差し引いて出しま

すと実質的な執行率となります。８７．１％に下がっているのは繰越明許費が

大きかったせいです。繰越明許費の内容については、この６月議会で繰越明許

の報告書で出させていただいた内容です。 

 

 ３ 衣浦臨海鉄道株式会社の経営状況について 

笠井厚伸市民経済部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

 ４ 平成２９年度長寿訪問事業について 

  新村隆福祉部長：資料に基づき説明 

  加藤美幸議員：長寿の方が昨年より増えたというのはとてもよいことだと思いま

すが、今回、訪問されない方もいますけれども、対象者の方すべての生存確認

はできていますでしょうか。何年か前に、生存していなくて、高齢者の年金目

当てに、死亡を隠していたということもありましたが、生存確認はできていま

すでしょうか。 

  新村隆福祉部長：事前に担当職員が、その方に会えるかたちをとって確認をしま

すので、虚偽というようなことはないと考えています。 

 


